

GUION

Formación de la mujer

MUCHAS son las misiones que incumben al Estado nacionalista, pero entre las que, lógicamente, han de ocupar un plano relevante, no debe jamás hallarse aquella que se relaciona con la formación de la mujer.

Nosotros, que, por inocuo, no podemos caer en el falso espejismo, en la mezquindad de hacer a la sensibilidad femenina el ultraje de pensar que su liberación puede depender del derecho a un voto — máxima panacea que el liberalismo ponía como el extremo límite de sus concepciones políticas — pensamos en la mujer como la fuente de virtudes, que han de irradiar al hombre para orientarle por el camino del bien, es decir, por los rumbos de una espiritualidad que rinda culto a Dios y de un ideal que sirva a la Patria.

Por eso, la Falange cuida de que las mujeres españolas, respondan a ese alto concepto que de ellas formamos desde siempre, que sean tutela del niño, aliento del adolescente, calma y sosiego — oasis de paz íntima — para el hombre maduro, que ha de encontrar en el santuario del hogar la matrona abnegada y comprensiva, cristiana por española y patriota por ser auténtica madre.

A este fin tan singular tienden esos cursos de formación en que la Falange femenina siembra la fecunda semilla del ideal sobre el corazón de la futura madre española. No queremos tan sólo que ésta constituya una pieza más en el ensamblaje material de la Patria, sino que, por encima de todo, anhelamos para ella el pedestal firme en que el hogar se asienta.

Por ello, nuestras mujeres reciben enseñanzas de Religión y de Historia — inagotable manantial de mandatos eternos — y normas de Puericultura — que el hijo es entraña de la Patria misma — y educación física — ya que la fortaleza del cuerpo ha de ser vital —. Pero, al mismo tiempo, su sensibilidad se cultiva con particular delicadeza: la música y el hogar. El bello arte que idealiza y el ideal que materializado ha de ser el ambiente en que viven.

Así queremos que sea la mujer. Y así la educa la nueva España, obedeciendo la consigna del Caudillo que puso en la mujer española nada menos que la realización de esta empresa histórica en que estamos empeñados.

La mujer española, la madre española del futuro, será virtuosa y patriota, fervorosa oreyente en las verdades eternas y alegre en el servicio de la Patria. Así, sólo así, España se incorporará de una vez para siempre, a los altos destinos que Dios la ha asignado en el Mundo.

Lisboa despidió a Jordana con extraordinario entusiasmo

Fué acompañado hasta su salida de la capital por el presidente del Gobierno doctor Oliveira Salazar

Anoche regresó a Madrid el ministro español

Lisboa.— Lisboa ha tributado al conde de Jordana una cariñosísima despedida. No solamente las autoridades, sino el vecindario lisboeta se han asociado a esta manifestación demostrativa de la fraternidad que une a ambos países.

A primera hora de la mañana, en el palacio de Junqueira, formaban contingentes de la guardia nacional republicana con bandera y música, al mando del capitán Santana Pereira. Frente al edificio se situaron las legiones y secciones de las Mocidades Portuguesas. Las fuerzas de orden obedecían al mando del coronel Peralta de Carbalais.

Antes de iniciar el viaje de regreso a España, el conde de Jordana hizo entrega a los oficiales portugueses que han estado a sus órdenes y a las de la su misión, de las siguientes condecoraciones:

Al teniente coronel Faro Viana, la insignia de la Gran Orden de Isabel la Católica, grado de comendador.

Al Mayor Pimenta de Amorin, la de caballero de igual Orden y a don Luis Norte, jefe de protocolo,

la de oficial de la Orden de Isabel la Católica.

A las nueve de la mañana comenzaron a llegar al palacio de Junqueira personalidades para despedirse del ministro español de Asuntos Exteriores, conde de Jordana. El primero fué el general Amílcar da Mota, jefe de la casa militar del presidente de la República, general Carmona; después

el teniente coronel Arturo Lobo de Corta, gobernador militar de Lisboa; el jefe del Estado Mayor del ejército portugués, general Miranda Cabral; el presidente de la Cámara Municipal de Lisboa, Rodríguez Calbalho; el general Monteiro de Barros, comandante general de la guardia nacional republicana; el embajador de Portugal en Madrid, don Teotónio Pereira; el embajador Teixeira San Pedro, gobernador civil de Lisboa; el jefe del Estado Mayor de la legión portuguesa Gómez Marqués, y otras autoridades y personalidades.

A las nueve y cuarto llegó el embajador de España en Lisboa, don Nicolás Franco, y momentos después lo hizo el presidente del Consejo de Ministros y ministro de Asuntos Exteriores, señor Oliveira Salazar. Allí fué recibido por el conde de Jordana, con el que cambió sus saludos. Inmediatamente se organizó la comitiva. En el coche del conde de Jordana tomó asiento el presidente del Gobierno portugués y en otros coches iban los embajadores de España en Por-

La Lotería de Navidad

El «gordo» se fué a Granada

(En cuarta página lista completa de premios)

(Continúa en octava página)

Reglamento del Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Para el mejor cumplimiento de la misión encomendada al Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., conviene dictar un reglamento que regule el ejercicio de sus funciones.

En su virtud

DISPONGO:

Artículo 1.— El Consejo ejercerá sus funciones desde el primero de Octubre al 17 de Julio de cada año.

Artículo 2.— El Consejo funcionará en pleno, por comisiones y por ponencias.

TITULO I

Del Caudillo, jefe nacional en el Consejo

Artículo 3.— Corresponde al Caudillo jefe nacional:

LAVAL

informó ante el Consejo de Ministros

De su entrevista con Hitler

Vichy.— Laval, que ha regresado de París, ha informado al Consejo de ministros, presidido por Petain, de su entrevista con el Führer en presencia del conde Ciano.—Efe.

- A.) Tomar juramento, dar posesión a los consejeros y autorizar los títulos de los mismos.
- B.) Convocar y presidir el pleno del Consejo y fijar el orden del día.
- C.) Adscribir los consejeros a las diferentes comisiones, a propuesta del ministro secretario general.
- D.) Requerir dictamen del Consejo, siempre que lo estime conveniente.
- E.) Abrir, dirigir, suspender y levantar las sesiones plenarias.
- F.) Clausurar las sesiones del pleno y suspender las tareas del Consejo.
- G.) Aprobar el presupuesto del Consejo.

TITULO II

Del ministro secretario general, en el Consejo

Artículo 4.— Corresponde al ministro secretario general:

- A.) Actuar como secretario en las reuniones plenarias del Consejo.
- B.) Transmitir las órdenes y consultas del jefe nacional al Consejo.
- C.) Transmitir al Consejo las consultas formuladas por la Junta Política.
- D.) Elevar al jefe nacional o a la Junta Política, los dictámenes del Consejo.
- E.) Proponer al Caudillo, jefe nacional, la adscripción de los consejeros que han de integrar las diferentes comisiones del Consejo, a tenor de lo dispuesto en el artículo 30.
- F.) Aprobar el orden del día de las comisiones.
- G.) Autorizar con su visto bueno, los nombramientos de los secretarios de las comisiones.
- H.) Coordinar las actividades de las comisiones.
- I.) Autorizar las actas del pleno.
- J.) Asumir la dirección del personal y el Gobierno interior del Consejo.

Artículo 5.— El ministro secretario general tendrá a sus órdenes la Secretaría del Consejo y determinará su organización, sus funciones y su competencia.

- K.) Transmitir las comunicaciones y documentos que se dirijan al Consejo.
- L.) Autorizar los documentos y en comunicaciones que se expidan por la Secretaría.
- M.) Presidir las diferentes comisiones del Consejo, cuando lo estime conveniente.
- N.) Someter el presupuesto del Consejo a la aprobación del jefe nacional, acordar los gastos y ordenar los pagos.
- O.) Designar, a propuesta del presidente de cada comisión, los consejeros que han de formar parte de las ponencias.

Artículo 6.— El ministro secretario general podrá presidir el Consejo por delegación expresa del Caudillo.

El mensaje del Pontífice

Ciudad del Vaticano.— El mensaje de Navidad de S. S. Pío XII será retransmitido por Radio Vaticano en español a las 14,30 en onda de 31,06 metros.—Efe.

Más de 7.000.000 de toneladas hundidas en un año por los submarinos alemanes

Berlín.— 7.250.000 toneladas han sido hundidas por los submarinos alemanes durante el año 1942. En el año anterior fueron hundidas 2.150.000 toneladas.—Efe.

«Forja de hombres», en el Coliseo Castilla

Entrada libre para Sacerdotes, Religiosos, Maestros y asociados de Acción Católica

Hoy miércoles, a las tres de la tarde, se proyectará en sesión especial, la película «FORJA DE HOMBRES» con entrada libre para Sacerdotes, Religiosos, Maestros y asociados de Acción Católica, previamente invitados por el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento. «Forja de Hombres» es una película reveladora de la labor social y caritativa que el Padre Flanagan, sacerdote católico de Estados Unidos ha llevado a cabo con su institución «La ciudad de los muchachos».

El canje de prisioneros por obreros franceses aumenta su ritmo

Llegaron a Compiègne seis mil repatriados

París.— Ha aumentado el ritmo del canje de prisioneros de guerra por obreros franceses que trabajan en Alemania, con motivo de las próximas fiestas de Navidad. Durante el final de semana han llegado a Compiègne — lugar de recepción de los prisioneros — cinco trenes especiales con unos seis mil repatriados.— Efe

Ha regresado a Roma el conde Ciano

Roma.— El conde Ciano ha regresado de su viaje al cuartel general del Führer. No se hacen declaraciones sobre las conversaciones, dado su carácter militar y político.—Efe.

El espacio aéreo suizo violado por aviones ingleses

Dos veces durante la noche última

Berna.— Oficialmente se anunció: «Durante la pasada noche, escuadras de la aviación inglesa han violado en dos ocasiones el espacio aéreo suizo. La primera incursión fué registrada desde las 20,07 horas a las 20,59, en dirección Este, entre Rheinfelden y Schaffhouse, los aviones abandonaron Suiza entre esta última localidad y Arbon. La segunda incursión fué señalada entre las 21,37 y las 22,05 horas. Los aviones volaron sobre el cantón de Scaffhouse. En ambos casos se trataba de escuadras de 15 aparatos que volaban a gran altura. Algunos aviones aislados han pasado sobre Shaffhouse a lo largo del Rhin, en dirección a Basilea. Fué dada la alarma en el Este y centro de Suiza, así como en Basilea.»

lada entre las 21,37 y las 22,05 horas. Los aviones volaron sobre el cantón de Scaffhouse. En ambos casos se trataba de escuadras de 15 aparatos que volaban a gran altura. Algunos aviones aislados han pasado sobre Shaffhouse a lo largo del Rhin, en dirección a Basilea. Fué dada la alarma en el Este y centro de Suiza, así como en Basilea.

